



## Productores zacatecanos denuncian ante la FGR una nueva forma de fraude de "Lord Ferrari"



Diversos empresarios y productores agrícolas provenientes de Zacatecas, denunciaron ante el Congreso de Unión ser víctimas de una estafa millonaria por parte de Alberto Sentíes, conocido como "Lord Ferrari" y su hermano Felipe Sentíes.



Diversos **empresarios y productores agrícolas** provenientes de Zacatecas, denunciaron ante el Congreso de Unión ser víctimas de una **estafa millonaria** por parte de **Alberto Sentíes**, conocido como **"Lord Ferrari"** y su hermano Felipe Sentíes, a quienes acusan de engañarlos para tramitar un crédito internacional, a cambio de un adelanto de 2.5 millones de pesos.



En rueda de prensa y tras reunirse con con legisladores de varios grupos parlamentarios, **Jacob Thiessen Penner** y **Guillermo Dyck Braun**, empresarios de origen menonita, advirtieron que esta **nueva modalidad de fraude y estafa** ya fue denunciada ante la **Fiscalía General de la República** (FGR), misma que fue ratificada este miércoles.



De acuerdo con los representantes de los productores, estos fueron estafados por una compañía financiera vinculada a Alberto y Felipe Sentíes, quienes podrían estar coludidos con un ejecutivo de un banco, pues luego de acudir al institución bancaria en busca de un crédito, el empleado fue quien les recomendó con la empresa defraudadora **JAS Financial Solutions**.

“Venimos a dar a conocer esta denuncia de cómo se coluden personal de los bancos con este tipo de financieras para engañar, para hacer fraudes en contra de los productores, en contra de sectores que son pequeños empresarios que aspiran a mejorar y a salir adelante”, señaló el senador **José Narro Céspedes** (Morena), quien da acompañamiento en el caso.

Según lo denunciado por los empresarios y productores zacatecanos, los Sentíes se comprometió a tramitar un crédito con un **fondo internacional con residencia en Singapur**, para conseguir a un proveedor de insumos de China con lo que podrían bajar los costes de los equipos que producen en su estado, entre los que están maquinaria para la labor agrícola, todo ello a cambio de un adelanto de 2 millones 500,000 pesos.

Sin embargo, acusaron que luego de entregar el dinero, se perdió la comunicación tanto con los intermediarios como con el ejecutivo del banco.

Asimismo, el legislador recordó que tanto Alberto Sentíes y Felipe Sentíes han sido acusados de delitos de fraude y evasión de impuestos. Cabe señalar que Alberto Sentíes es conocido como “Lord Ferrari”, por protagonizar un accidente de tránsito tras el que sus guardias de seguridad golpearon a un ciudadano.